



EYE2020 verschoben!



© Lizenzfrei

European Youth Event EYE musste verschoben (nicht abgesagt) werden...

Leider musste das OK vom EYE2020 entscheiden, dass EYE wegen des Coronavirus in diesem Jahr nicht stattfinden kann. Unser Ziel ist es, möglichst viele junge Menschen aus verschiedenen Ländern zusammenzubringen, und im Moment sind wir nicht sicher, ob alle Länder im August anwesend sein können. Das Team sucht derzeit nach einem neuen Termin im Jahr 2021, damit wir diesen Event trotzdem organisieren können.

Sobald wir mehr über ein neues Datum wissen, werden wir so schnell es geht über die Website, Facebook und Instagram informieren.

Publiziert am

31.3.2020